

Rotary Yachiyo



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今回例会行事

テーマ：新年会

担当：親睦活動委員会／SAA

次回例会

1月14日

◆◆◆◆第2637例会◆◆◆◆

司会 田村隆治

「奉仕の理想」

テーマ：委員会活動中間報告

担当：会長・幹事

お客様

八千代市長 服部友則様

会長挨拶

会長 江頭泰利

皆様、こんばんは。今年最後の例会となりました。

私の年度に入つても、新型コロナによる、およそ2か月間の休会がありました。日本では、空港検疫でせき止められ、感染者の数も低く抑えられています。しかしヨーロッパを中心に感染拡大が続いており、日本でも油断できない状況です。年末年始には、会員の皆様も注意して行動していただきたく、よろしくお願いいたします。

2021年11月27日、WHO=世界保健機関が南アフリカで確認された変異ウイルスを「懸念される変異株」に指定したことを受け、アメリカのバイデン大統領は「世界規模でワクチン接種を進めないかぎり、感染拡大を収束させることはできないことが明確になった」として、各国に対し、途上国へのワクチンの提供を加速するよう呼びかけました。これらの活動は、このように、もはや自分の国一国だけ感染が拡大しなければよいという考え方では、感染症に打ち勝つことはできないということです。ロータリーの奉仕を今後とも、機会あるごと

2021-22年度国際ロータリーテーマ
「奉仕しよう」

みんなの人生を豊かにするために
2021-22年度クラブテーマ

「立ち向かおう！」

ロータリアンの総意を結集して」

週報 第2638回

2022年1月7日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

に積極的に展開してゆきたいと思います。

12月9日(木)には第24回7クラブ親善ゴルフ会が中山カントリークラブで開催されました。私はパーティだけ参加させてもらいましたが、八千代RCの植村会員が優勝されました。この7クラブ親善ゴルフ会が24年も続いていることは、さすがに幹事を務められる上代会員の人望のたまものと感じているところです。

12月14日には、ガバナー補佐から12月11日に実施されたガバナー補佐会議を受けて、ご連絡がありました。2月18日の会員基盤向上セミナーで、50周年を迎えている佐倉RCでは会員増強で素晴らしい成果を上げているとのことで、発表があるそうです。引き続き各クラブに対しても会員増強と財団、米山の寄付にご理解とご協力をお願いするとのことです。

昨日は、ロータリーのグローバル奨学金の申込の連絡を受けていた八千代市在住の医師と会長、財団委員長、副委員長、地区青少年交換委員長で面接を行いました。既にアメリカの3つの大学に合格している方で、その中から1つを選択し、2022年の8月より留学する予定とのことです。現在までは、日本国内の医療過疎地、カンボジア、インドで医療活動をしてきて、世界中の医療格差を痛感し、アメリカの大学で、遠隔医療機器のマーケティング、ストラテジーを学ぶためにアメリカのMBAプログラムへの留学を目指している優秀な方のようです。地区に申請し、また新たな奉仕活動ができ

ればと考えています。

今日は、「直前会長幹事慰労会兼新入会員歓迎会」がありますのでこのあたりでご挨拶とします。

幹事報告

幹事 鈴木利雄

本来であればクリスマス家族会でしたが、現在の状況を考えますと、まだまだ家族会を開催できるような状況ではございませんでした。そこで開催を延期していた直前会長幹事慰労会と新入会員歓迎会を開催することで親睦を深めて頂く事とし、理事会にて決定させて頂きました。親睦活動委員会、SAA、プログラム委員会の皆さんには変則的な例会に対応頂き、ありがとうございます。

年明けは、1/7が新年会。1/14は委員会活動中間報告。また理事会、クラブ戦略計画特別委員会がございます。

2/5佐倉RC50周年記念式典・祝賀会
12/24締め切りですので参加希望の方はお申し出ください。希望者数によっては人数調整をさせて頂きます。

2/26君津RC50周年記念式典。
クラブとしての対応は理事会で決定。個人で参加を希望される方はお申し出下さい。

表彰

1年皆出席

宮田会員・佐野会員・遠藤会員・福田会員
市原会員・君塚欣哉会員・安宅会員
江頭会員・永田会員・杉会員・池田会員

5年皆出席

朝戸健夫会員・田村隆治会員

直前会長幹事慰労会兼 新入会員歓迎会

司会 菊川秀明

会長挨拶

会長 江頭泰利

改めまして こんばんは。今年で2年連続して奥様、ご家族を招いてのクリスマス家族会が実施できないでおります。しかし、会員皆様との親睦もできていない中で、いろいろご検討をいただき、「直前会長幹事慰労会兼新入会員歓迎会」として開催できたことは非常な喜びとするところであります。また名誉会員であられる八千代市長服部友則様におかれましては、お忙しい中、ご出席賜り厚く御礼申し上げます。

今回の開催にあたっては、コロナ感染者が急速に低下する中で、例年通りの家族会ができるのではないかと色々ご検討を頂いた、親睦委員会、SAAの会員等関係者の皆さ

ま方には、深く感謝を申し上げます。

新型コロナ感染症、オミクロン株等の流行で、お気遣いいただき、様々な制約がある中ではございますが、お互い気心の知れた間柄でございますので懇親を深めていただけるのではないかと思います。

師走の気ぜわしいひと時ですが、どうぞお楽しみください。

名誉会員 八千代市長 服部友則様

皆さまこんばんは。私ども八千代ライオンズクラブでは 12/14 に忘年例会を開催しました。家族は呼びませんので、通常の形式で開催致しました。コロナの新規感染者は減少しておりますが、令和3年度中は今まで通りの活動をしなければいけないのではないかと思っています。12月に医療関係者への3回目のワクチン接種が開始しておりますし、私もゴールデンウイーク明け位に、そして7月いっぱいには全ての希望者への接種が完了する予定です。令和4年度の夏位からある程度制約も取れて普通の生活が戻ってくるのではないかと期待しておりますが、3日前にはひとり感染者が出ておりますので、依然として油断禁物と思っております。ライオンズクラブも RC も地域へ奉仕して地域と共に活動したいという皆さまですので、八千代の街づくりの為にいつも通りの活動ができる令和4年になってほしいと思っております。一人でも多くの皆さんに八千代市に住んでよかったです、八千代市に住みたいと思って頂ける様な街づくりに力を注いで参りますので、今後ともご指導をお願い申し上げます。八千代 RC の益々のご発展と会員の皆さまのご健勝を心から祈念してご挨拶に代えさせて頂きます。

直前会長幹事へ記念品・花束贈呈 新入会員へ記念品贈呈

長沼賢治会員 謝辞

岡三証券の長沼賢治と申します。

岡三証券八千代支店と地域の皆さまの為に、また八千代 RC の大先輩の皆さまになんとか貢献していきたいと考えております。これからどうぞよろしくお願い致します。

小林鷹之会員 謝辞

新入会員の小林鷹之です。今後ともどうぞよろしくお願い致します。7月に入会したにもかかわらず、コロナ、選挙、大臣就任という事もあり例会に出席する事が出来ず、毎週金曜日が来るたびに出席率を落としてしまっており、東京の方でメイキヤップ°できればと思つてはおります。今後時間を見つけて出席で

中島貞好会員

私が幹事の時に江頭さんは理事会で、本当にきちんとした議事録を作成して下さいました。幹事、会長を歴任されている江頭会員には頭の下がる思いです。杉山会員が会長の時に、ビジョン 2030 を策定し、それを市原会員、江頭会長が綿々と引き継ぎ、10 年後の八千代 RC の為に尽力されて、本当にお疲れ様ですという気持ちです。

長沼会員と親睦活動委員会を担当していますが、とても腰が低くて困ります。もっとざっくばらんにして楽しんで頂ければと思います。また小林さんは入会後に大臣に就任されました。大臣になると野党の方がスキャンダルを探して来る事があります。しかし小林さんにはそういう事は全くないとの事です。長沼さん、小林さんこれからもどうぞよろしくお願い致します。

激励の言葉

長沼会員紹介者 市原正男会員

岡三証券の初代会員は安江支店長、二代目が青木支店長、そして三代目にご入会頂いたのが長沼支店長です。新人離れして青いタスキがやけに似合っています。新人長沼会員は金沢東 RC に 4 年間所属していて親睦活動委員会で 4 年間活動されたそうです。先ほど、長沼会員に八千代 RC には何年いられる? と聞きましたら、八千代 RC に骨を埋める覚悟ですとおっしゃいました。私の心は、本店に戻り、社長になってから戻ってきてほしいと思っております。

小林会員紹介者 上代修二会員

ある人に、「お前は持ってるよな」と言われました。なぜかと言うと、大臣になってから入会のお願いはできないですから、本当に良いタイミングで入って頂きました。現職の大臣に八千代 RC に入会してとはおこがましくて言えません。小林会員にはもっともっと偉くなって欲しいし、ロータリーをもっと知ってもらいたいです。東京 RC などにメイキャップに行けば大歓迎される事に間違いありません。

植村正徳会員

何故ここでお話するかと言いますと、今から 12 年前、栗原さんが会長の時に幹事を務めさせていただきました。それから 5 年後会長になった時、市原さんが幹事になって下さいました。丑年の栗原さん、植村さん、市原さんと三代が丑年でした。市原さんは声が大きめでゆっくりと優しく話されて、聞いている

きる様にしたいと思います。大臣に就任し忙しくしておりますが、やりがいのある仕事でもありますし、東京での仕事も頑張りながら少しでも地元を盛り上げていける様、努力していきたいと思います。

乾杯

パスト会長 杉山智基

本日は直前会長幹事慰労会と新入会員歓迎会で久しぶりに懇親会が開催出来ます。限られた時間ですが楽しんでお過ごしください。乾杯!!

慰労の言葉

杉山智基会員

2020-21 年度、第 54 代会長の市原会員は皆さまご存知の通りスマートな会長でした。コロナで例会が出来ない中、大変ご苦労されたと思います。財政改革とロータリーの行政改革を大胆に行って頂き、私の年度に危機的な状況だった財政を見事に立て直していただきました。外注に出していた週報を内製化した事は大きな改革だったと思います。これにより大きな固定費が改善され、会員数を 65 名以上にしないと財政的に豊にならないと試算しましたが、60 名でも非常に豊かな会になると思います。市原さんは他の会の役職を担いながらの会長でしたが、お忙しい中でもご苦労を表に出さずに会長職をこなされました。これから地区やインターナショナルな所にも八千代 RC を代表して出て頂ける人材と思っています。1 年間お疲れ様でした。

上代修二会員

過去の資料を見てみたところ、第 4 代会長の佐々木さんが幹事をやった翌年に会長になっていましたが、それ以降幹事と会長を続けた方はいませんでした。八千代 RC では幹事をやった後は、お疲れ様でしたという事で 3 年間、職業分類委員会になりますが、本当はとてももったいない事です。幹事を一生懸命やって、ロータリーの事がわかって来た時に 3 年休むと忘れてしましますから。そういう意味でも江頭さんはすごく活躍できる年だと思います。コロナで大騒ぎですが、薬も出ますし、来年は終息の方向に向かうと思います。

今年は市民祭りを開催し、8,000 人のお客様が見えました。皆さん、人と人が会う事に飢えていると思いました。コロナに気を付け、ほとんどの市民の方はマスクをして、騒ぐ事も無く、日本人は本当に真面目だと改めて感じました。来年はきっとロータリーのイベント事も出来ると思いますので是非頑張って頂きたいと思います。

方も理解しやすい方でした。幹事の江頭さんは緻密で繊細なところがあり市原会長を1年間支えて頂きました。その後お休みもなく会長になられ、コロナで苦労する事も多く大変かと思います。大変お疲れ様です。

そして長沼会員は5月に入会されました。金沢東RCと同じ様に、八千代RCで沢山の思い出を作つて頂きたいと思います。

今日は小林会員に合わせて、ミッキーマウスのネクタイをしてきました。今日も朝夕と国会中継を見てきました。総理大臣の左手前方の2番目に座つていらっしゃいますので、皆さんも是非ご覧下さい。オレンジ色のネクタイですぐに見つける事ができます。

福田良博会員

コロナ禍の1年間市原直前会長、江頭直前幹事、大変お疲れ様でした。江頭直前幹事は社労士として責任あるお仕事をされています。会長の女房役としてしっかりとやって頂きました。市原直前会長におかれましては、お父さんもロータリアン、そのまたお父さんもロータリアンで、3代続いた市原家です。会長職を立派に務められました。市原ファミリーでは娘さんをメキシコとフランスに交換学生に出されましたし、息子さんは青年会議所で活躍されていて4代目が近いのではと思います。ビジョン2030も引き継ぎ、浅野会員、上代会員、渡邊会員、植村会員、風間会員の息子たちが10年後には会長幹事をやっているというお話をもして頂き、八千代RCは素晴らしいクラブになっていくんだなと想像しました。江頭会長から、杉会員、君塚会員と後を継ぐ人がいますので八千代RCを盛り上げて頂きたいと思います。

遠藤章雄会員

市原さん、江頭さん本当に疲れ様でした。コロナで自分たちのやりたい活動がどれくらい出来たかと思います。市原さんにとってはもう少し会長をやりたかったというお気持ちがあったのではないかでしょうか。そんな中でも自分の出来る範囲内でなさったと思います。週報の内製化についても、私が会長の頃からお話を聞いて、なかなか実現できなかった事でしたが、市原会長の時にそれを実

近隣クラブ例会日

火曜日 四街道R.C
火曜日 八千代中央R.C
水曜日 習志野R.C
水曜日 佐倉中央R.C
木曜日 佐倉R.C
木曜日 習志野中央R.C

例会場

四街道ゴルフクラブ
ウィシュトンホテル・ユーカリ
習志野商工会議所会館
第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オリベート
フランス料理 シェ・ムラ
習志野商工会議所会館

現した事はクラブとして前進した1番大きな収穫だと思います。市原さんはお嬢さんを留学生として送り出し、ホストファミリーとして受け入れもされお世話をして頂きました。これからもホストファミリーを続け、新しい学生を受け入れて欲しいと思います。江頭さんも幹事からすぐに会長になり大変だと思いますが、八千代RCの為に是非頑張って下さい。よろしくお願ひ致します。

宮田慎吾会員

小林さんの応援団としてお話をします。ロータリーは皆が公平であるはずなのに一番の新人が入ってきて大拍手というのは初めての事です。短期で大臣になられまして、上代会員とも話ましたが、あとちょっと遅れたらお誘い出来ないところでした。幸いロータリアンになって頂き、普通なら呼ばれなければ行かれない所にも、メイキャップという形で世界中のRCの会合に行く事が出来て良かったのではないかと思います。今の総理大臣にとって1番大事な大臣でありますので、頑張って頂きたいと思います。ありがとうございます。

中締め

浅野正敏会員

コロナ禍でも和気あいあいと元気よく、八千代RCはすごいなと思います。来年は寅年ですので、コロナも終息に向かってきっと世の中が良くなると思います。新入会員も入って、これから益々発展するクラブになると思っております。来年もいい年になる様に願って三本で締めたいと思います。

～ニコニコ BOX～

¥45,000-

☆市原直前会長・江頭直前幹事

1年間ありがとうございました☆

☆長沼会員・小林会員

入会おめでとうございます☆

朝戸・浅野正敏・浅野正幸・安宅・飯田
飯生・池田・市原・稻山・植村・江口・江頭
遠藤・及川・風間・上代・菊川・君塚欣哉
君塚桂一・栗原・日下部・小村・小林
齋藤敏夫・佐々木・佐野・杉・杉山
鈴木利雄・田村・寺沢・中島貞好・中島仁
永田・長沼・橋本・葉山・福田・古川・三井
宮田・谷田貝・山浦・渡邊

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
12/17	55	48	44	91.67

1月のロータリーレート 1ドル ¥ 115-

■ クラブ広報委員会 委員長: 稲山雅治 副委員長: 浅野正幸 委員: 山崎克巳 久土地剛
■ 出席委員長 日下部良夫 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい